
REQUERIMENTO
Nº578/2003 

“Solicita informações ao Executivo, 
referente aos guardadores de carros 
nas ruas”.

Senhor Presidente,

                         Considerando que se faz necessário a 
regularização dos flanelinhas na rua da praia no centro ;
          
                         É que :
     

O  vereador  infra-assinado,  nos  termos 
regimentais em vigor,  REQUER,  seja oficiado ao Exmo. Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando digne-se Sua Excelência informar 
para conhecimento deste vereador o que segue:

                      - Existe algum projeto para regulamentar a 
existência dos guardadores de carros na rua da praia ?

Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador 
Zino Militão dos Santos, 06 de novembro de 2003.

Marcos Antônio do Carmo Fuly
VEREADOR
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